

AURIBEAU-SUR-SIAGNE

Des projets et des demandes de subventions au conseil



Le conseil municipal a également pris connaissance des plans de surélévation de l'école, suivis par le groupe de travail animé par le premier adjoint Gérard Méro. (Photo et archives J.O.)

Après un rappel des décisions prises au dernier conseil, des déclarations d'intention d'aliéner parvenues en mairie et des biens dont la commune s'est rendue propriétaire ou dont elle va concrétiser l'achat prochainement, le maire Jacques Varrone a entamé le conseil municipal avec des demandes de subventions. Pour la mise en sécurité de l'ensemble du chemin de Sous-Barri estimée à 291 000€ et susceptible d'obtenir 30 % d'aide au titre des amendes de police.

Pour la réfection de la chaussée rue Jean-Giono et la création d'un trottoir sur la RD9, des Condamines à Moulin-Vieux dont le Département a fait le projet. L'objectif de poursuivre la réalisation de liens piétonniers se poursuit, exposait le maire qui souhaite aussi des bordures relevées pour éviter la montée des véhicules sur ledit trottoir.

Programme prévu à Moulin-Vieux

Quelques subventions sollicitées auprès de la commune ont aussi été présentées.

Pour les Amis de Valcluse, l'association de Sauvegarde du canal de la Siagne et pour « une avance remboursable » à l'association d'Auribeau-en-Scène – les membres du conseil d'administration étant sortis – en l'attente de la dotation promise par le président de l'agglomération, Jérôme Viaud, sur la réserve qui lui a été accordée par le conseil communautaire.

Le premier magistrat a également rendu compte du stock foncier détenu pour la commune par l'Établissement Public Foncier, soit

1 534 240€ pour des terrains à Moulin-Vieux où un programme est prévu. Dans ce quartier un projet privé de maison de santé est aussi en cours nécessitant le classement de 900 m² de domaine public communal en domaine privé avant toute cession. Ces délibérations ont toutes fait l'unanimité, l'exception est venue de la décision modificative pour un montant de 3 369€ dont la technicité comptable a dépassé la compréhension de deux élus, qui se sont abstenus!

J.O.

L'hommage à Georges Négrin

Comme il l'avait fait devant sa famille lors des obsèques de Georges Négrin, le maire Jacques Varrone a tenu à lui rendre un hommage appuyé lors du conseil municipal en évoquant toutes les années où jeune maire élu en 1965 à 33 ans son prédécesseur avait, jusqu'en 1979, œuvré sans relâche pour son village. Une mission qui s'est poursuivie lorsque, ne



Georges Négrin, ici lorsqu'il participait à la pesée lors de la fête du jasmin en août dernier.

souhaitant plus rester le premier magistrat, s'est impliqué en tant que 1^{er} adjoint, de 1983 à 2001, dans la municipalité menée par Jacques Varrone dont il avait toujours soutenu la candidature. « Pendant ces 18 ans, il m'a apporté son indéfectible soutien. Durant ces longues années de travail en commun, jamais l'ombre de la moindre discorde n'est venue entacher notre relation faite de dévouement, d'amitié et de réelle solidarité. A titre personnel et aussi en ma qualité de maire, je veux exprimer toute notre reconnaissance et notre amitié à notre maire honoraire... » Georges Négrin passait toujours fréquemment en mairie et continuait à s'investir dans la vie de son village « où il a imprimé sa marque de modernité et de développement, la voie du futur de notre commune... C'est une perte importante, nous sommes très tristes... » poursuivait-il. Rappelant aussi aux élus « la famille Négrin est issue des Italiens d'Albenga venus repeupler la commune en 1497 et Jean-François Négrin, le grand-père de Georges, a également été maire de 1908 à 1920... » Jacques Varrone invitait alors l'assemblée à se lever pour respecter à la mémoire du disparu une minute de silence prégnante.

J.O.

PÉGOMAS

M^{gr} Marceau au jubilé des 250 ans de l'église

L'église Saint-Pierre a été érigée en 1790 à l'emplacement d'un bâtiment plus ancien dont les vestiges subsistent et, les archives le prouvent, sa construction fut une véritable aventure. « Les piliers de la mezzanine sont arrivés tirés par des chevaux depuis Marseille, cela a pris une semaine... » contait le maire pour l'anecdote à l'intention du public et de Monseigneur André Marceau, venu célébrer ce jubilé et bénir la nouvelle porte avec ses « rendant le lieu de culte accessible à tous tant pour sa beauté que pour son temps spirituel », comme s'en est réjoui l'évêque. Heureux de cette visite et de « rentrer dans l'histoire de ce diocèse qui lui a été confié », il a concé-



Les membres de l'académie provençale Dou Meijour lors de la danse de la souche à laquelle de très nombreux habitants, paroissiens et élus ont assisté. (Photo J.O.)

lébré une belle messe avec le père Franklin Parmentier, curé de la paroisse Saint-Vincent de Lérins et le vicaire Pierre-Julien Raheisone avant d'assister d'un regard bienveillant

à la danse de la gratification de la souche, bénie par ses soins, par l'académie provençale Dou Meijour. Gilbert Pibou auquel M^{gr} Marceau a remis la médaille du diocèse, l'avait

auparavant informé de la volonté municipale de restaurer l'intérieur de l'église, qui le mérite bien avec sa fresque datée et ses tableaux cotés. Cela se fera avec le concours d'un architecte et avec l'incoutournable intervention des Bâtiments de France bien qu'elle ne soit pas classée. « On y tient. On mènera ces travaux à bien ainsi que ceux de l'ancienne mairie aménagée en médiathèque... » C'est d'ailleurs là que se tient une exposition « Pégomas d'Antan » comportant de nombreuses photographies et un diaporama, véritable lien avec le passé de la commune, que les écoliers du village sont venus découvrir tour à tour.

J.O.

En bref

AURIBEAU

Célébration de la Fête Nationale mercredi 13 juillet

La célébration de la Fête Nationale se déroulera le mercredi 13 juillet, à partir de 18 h 30. Parvis de la mairie: départ du cortège pour le monument aux Morts et dépôt de gerbe. Ensuite, apéritif d'honneur à 19 h, place du Portail et grand bal avec Giuliani Animation à partir de 21 h. Possibilité de se restaurer sur place.

VERNISSAGE GIACOMO DE PASS

1 To, 1 Jour, 1 Me

Inauguration samedi 9 juillet à 18h30
Place du Centenaire

PEYMEINADE

